



「創立150周年+1.0」歴史と伝統かおる郡山市立御館小学校

Since 1873~∞

Mitate elementary school

みかげ



学校だより NO.7

発行日 令和6年6月6日

発行者 校長 高橋 健也

さつまいもの苗植えをしました！

6月3日（月）に、さつまいもの苗を全校児童で植えました。「みたて子どもクラブ」の方々や地域の方々にお世話になって今年も植えることができました。畑をうなってマルチをかけるところまでお世話になり、大変感謝しております。

今回は用務員さんに植え方を教わりながら、なかよし班で協力して植えました。竹の棒を上手にを使って土に穴をあけ、苗をななめに植えていきます。下級生に上級生がお世話になりながら上手に植えることができました。収穫の秋が今から楽しみです。



お花の苗を植えました

先週花壇の土作りをしました。その続きで、お花の苗を植えました。なかよし班で協力してポットから苗を取り出して大きな穴を掘って植えていきました。プール脇の花壇がとても華やかになりました。最後は、自分たちで書いたイラスト入りの看板を立てました。お時間がある方はぜひご覧ください。



まちなか子ども夢駅伝に参加

6月1日（土）に3年と5年の希望者で「まちなか子ども夢駅伝」に参加してきました。駅前うすい通りを5人でたすきをつなぎます。

今後、秋の全校児童で走る校内持久走大会や中田町駅伝（3年生以上希望参加）などにつながっていきますので、ご家庭でもマラソンを話題にしてお子さんのがんばりを応援してあげてほしいと思います。



「全校マラソンタイム」が始まりました。マラソンカードを上手に使ってたくさん走ってほしいと思います。昨年同様、1枚終わったら校長室へゴー！

プール開き

5日（水）に「プール開き」の集会を行いました。安全第一でルールを守って学習することをお話しました。委員会の児童からも楽しいプール学習にするための注意事項についていけない説明がありました。

また、子どもたちが楽しみにしている夏休みのプール開放も保護者の皆様（3年生以上）のご協力を得て、昨年度と同様に4日間（7月中）実施する予定です。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。なお、7月5日（金）の授業参加後に救命救急講習会を開きます。万一に備えて心肺蘇生法やAEDの使い方を学びますので、ご参加よろしく願いいたします。

